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Abstract (en)
The telescopic crane has a jib with a main section with a base framework within which is a retractable and extendable telescopic section. At least
one bracing support (2) is installed on the jib and is inclined in relation to the derricking plane (4). The bracing support is connected to a means of
tensioning (6,7) extending in the longitudinal direction of the jib, whereby the inclination of the bracing support is selected to so that the side load
acting upon the jib is partially or completely absorbed by the bracing.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Teleskopkran bestehend aus einem Unterwagen, einem drehbar darauf angeordneten Oberwagen, einem Gegengewicht
und einem Ausleger, der mindestens einen Hauptausleger mit einem Grundkasten und mindestens einen darin ein- und ausschiebbaren
Teleskopschuss aufweist. Erfindungsgemäß ist am Ausleger mindestens eine zumindest gegenüber der Wippebene geneigte Abspannstütze (2)
angeordnet, die mit einem im Wesentlichen in Längsrichtung des Auslegers verlaufenden Spannmittel (6,7) verbunden ist, wobei die Neigung
der Abspannstütze (2) so gewählt ist, dass die auf den Ausleger wirkende seitliche Belastung teilweise oder vollständig durch die Abspannung
aufgenommen wird. <IMAGE>
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